

2. Grünberger Osterturnier



Am Osterturnier am Trappstand erlebten wir eine fantastische Zeit mit 15 Schützen, die ihre Fähigkeiten im Tontaubenschießen zeigten. Die Spannung war greifbar, als die Schützen sich konzentrierten und ihre Ziele anvisierten. Es war ein Tag voller Freude und sportlichem Geist.

Die besten drei Schützen des Tages, Thomas Erwin (1. Platz), Jörg Gerstner (2. Platz) und Laura Köstler (3. Platz), zeigten herausragende Leistungen und wurden zu Recht mit Urkunden für ihre Platzierungen geehrt.

Nicht nur die Gewinner, sondern alle Teilnehmer erhielten Anerkennung für ihre Teilnahme. Zur Freude aller gab es für jeden Teilnehmer einen Schokohasen und Sachpreise.

Ein besonderer Dank gilt Marcus Seitz, unserem Schützenmeister, der das Turnier mit großer Sorgfalt und Professionalität leitete. Sein Engagement und seine Leidenschaft für den Schießsport trugen maßgeblich zum Erfolg dieses Tages bei.

Das Osterturnier am Trappstand war ein voller Erfolg und wird allen als ein Tag der Gemeinschaft und des Sports in guter Erinnerung bleiben.

Wir freuen uns aufs nächste Tontaubenturnier im Sommer und auf zahlreiche Teilnahme!

